
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  CONSEJO
MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO  EL DÍA  6 DE FEBRERO DE 2017.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 1/2017. Ordinaria 

Día y hora: 6/2/2017 a las 19,15 horas

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

VICEPRESIDENTE

D. Ignasi García Felip

VOCALES

Representantes grupos políticos:

Dª Cielo Leiros Otero                                       Grupo Político Municipal Ciudadanos

D. Juan José Pérez Macián                             Grupo Político Municipal Popular

Dª Soledad Sorribes Martínez                         Grupo Político Municipal Socialista

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dª Josefa Martí Julián Grupo  Político  Municipal  Castelló
en Moviment

Dª Mª Luisa Ribes Ferrer Grupo Político Municipal Popular

Dª Aurora Martínez Simó Grupo Político Municipal Socialista

D Vicente Manuel Vidal Safont Grupo  Político  Municipal
Ciudadanos

Vecinos designados por la Alcaldía

D Amado Tauste García 

D Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos. 
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Dª María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

Dª Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

D Raúl Arambul Ramos AAVV Trinidad Centro

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representantes de las AMPA

D Jesús Monforte Escriche AMPA CEIP Herrero

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª Manuela Martell Farnós

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día 26 de septiembre
de 2016. 

2º.- Información sobre la adecuación de la Plaza Alcalde Meliá Dolz.

3º.- Adecuación de la Plaza Mallorca

4º.- Respuesta a la propuesta presentada por la AA VV Trinidad Centro para el control de
la población de palomas

5º.- Información sobre ubicación contenedores y campañas limpieza viaria

6º.- Información sobre Presupuestos Participativos
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7º.- Despacho extraordinario.

8º.- Ruegos y preguntas

En la Sala de Juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las
19 horas y 15 minutos del día 6 de febrero de 2017, bajo la presidencia del Ilmo. Señor
Teniente de Alcaldía, Don Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras
arriba  señalados  al  objeto  de  celebrar  sesión  ordinaria  del  Consejo  Municipal  del
Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe
del acto.

Comprobado el quorum de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar
la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día
26 de septiembre de 2016.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2º.- Información sobre la adecuación de la Plaza  Alcalde Meliá Dolz.

Se comunica que se han recibido quejas acerca de las molestias que genera
la presencia de menores jugando al balón en esta plaza. El Sr. Martínez apunta que si
bien es cierto que el nivel de ruido que el juego de los niños produce es considerable,
también lo es que se escucha únicamente durante un periodo de tiempo relativamente
corto,  por  lo  que  entiende  resulta  asumible.  Se  acuerda  comunicar  estas
circunstancias a la Policía Local a fin de procurar una solución a este problema.

Por otro lado, se informa que se ha procedido a la colocación en esta plaza de
la fuente solicitada, y que se han habilitado los pasos de peatones propuestos en esta
zona.

3º.- Adecuación de la Plaza Mallorca

El Sr. Lorenzo informa que está previsto proceder a la retirada de los aparatos
de gimnasia para mayores de la Plaza Mallorca, atendiendo a la petición formulada
por la Asociación de Vecinos Raval de la Trinitat, y que se procederá a su instalación
en otro espacio donde se le dé un mayor uso. 

La Sra. Roig solicita el desarrollo de actividades de dinamización cultural en
esta plaza, y propone la colocación de nuevas bombillas y algún macetero a fin de
embellecer  este  espacio  público.  Solicita  mayor  control  para  evitar  graffitis,  el  Sr.
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Lorenzo contesta que se trabaja en este asunto con los departamentos de Juventud y
Policía  a  fin  de  habilitar  espacios  para  los  “graffiteros”,  la  Sra.  Roig  muestra  la
disposición de la asociación de vecinos que preside en la organización de actividades.

La Sra. Leiros señala que desde la pavimentación de la calle Conde Noroña se
ha  complicado  el  tráfico.  El  Sr.  Lorenzo  le  contesta  que  se  pretendía  mejorar  la
calidad de los espacios urbanos y el tráfico de la zona, lo que inevitablemente implica
cambios de trayectos. 

4º.- Respuesta a la propuesta presentada por la AA VV Trinidad Centro para el
control de la población de palomas.

Se informa al Sr. Arambul que su propuesta ha sido presentada como moción y
ha sido aprobada la  implantación  del  sistema para el  control  de  la  población  de
palomas mediante el uso de determinados piensos, de manera conjunta con el que
se venía aplicando hasta ahora. 

5º.- Información sobre ubicación de contenedores y campañas limpieza viaria.

El Sr. García comunica que está previsto el desarrollo de campañas dirigidas a
la ciudadanía para promover un mejor uso de los contenedores de basura. Comunica
que se ha procedido a la retirada del contenedor de basura de la Plaza Santa Clara,
pero indica que ha comenzado a aparecer basura en el suelo. El Sr. Tauste propone
la búsqueda de una solución de consenso implicando a los hosteleros. 

La Sra. Roig insiste en la conveniencia de retirar los contenedores de la Puerta
del Sol. La Sra. Martínez plantea lo inadecuado de la ubicación de los contenedores
de la Plaza Na Violant y propone su soterramiento. 

Se  plantea  la  posibilidad  de  facilitar  a  los  establecimientos  hosteleros
contenedores pequeños y establecer una ruta para la recogida de basura dos veces
al día. El Sr. Lorenzo señala que se estudiarán las diferentes propuestas.

Se entrega a los presentes folletos informativos sobre el programa piloto para
la recogida de resíduos orgánicos. 

6º.- Información sobre Presupuestos Participativos.

El Sr. García informa que están previstos cambios en el sistema de gestión de
los Presupuestos Participativos a fin de dar voz a toda la ciudadanía. Se articulará a
través  de  una  web  donde  se recogerán  propuestas  desde  el  día  15  de  febrero,
contemplándose también la presentación presencial.  Las propuestas se recogerán
durante  tres  semanas,  tras  las  cuales  se  iniciará  una  segunda  fase  para  la
presentación  de  avales  (25  por  propuesta).  Las  propuestas  avaladas  pasarán  a
informe técnico para valorar su importe y viabilidad. La tercera fase será de votación
de las propuestas seleccionadas.  Se celebrará  una charla  informativa sobre este
tema el día 13 en el edificio Quatre Cantons.
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La Sra. Roig pregunta por  el papel que van a jugar las Juntas de Distrito en
este proceso. El Sr. García contesta que será un periodo transitorio que finalizará
con debates en las Juntas de Distrito.

El  Sr.  Pérez  Macian  comenta  que  desde  la  creación  de  los  Presupuestos
Participativos,  los  vecinos  han  tenido  la  posibilidad  de  hacer  propuestas  a  título
individual. 

7º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar.

8.- Ruegos y preguntas. 

En relación a las preguntas planteadas por la Sra. Leiros en relación con el
bolardo ubicado entre las calles Gobernador y Campoamor, el Sr. Lorenzo contesta
que va a tenderse a la desaparición de los bolardos y su sustitución por cámaras de
control de tráfico. 

El Sr. Martínez señala que frente a la parada de autobuses del Parque Ribalta
se forma un charco de agua importante cada vez que sea realizan labores de riego.
También se forman charcos en los pasos de cebra que se encuentran en las salidas
del parque. Insiste en la necesidad de adecuar los setos del parque.  

La Sra. Salvador plantea los problemas que crean los estorninos en la Plaza Mª
Agustina.  Pide  una  mayor  limpieza  de  esta  plaza.  Señala,  por  otro  lado,  que  la
vivienda sita en la Calle Isabel Ferrer nº 24 presenta un estado que puede resultar
peligroso. Solicita que se tomen las medidas que resulten oportunas para minimizar
los  daños  en  los  suelos  de  las  plazas  publicas  generados  con  la  instalación  de
carpas en las fiestas de la Magdalena. 

El  Sr.  Arambul  apunta  que  ya  han  sido  demolidos  los inmuebles  que
amenazaban ruina en la Calle Ingeniero Ballester. Señala que se han iniciado esta
semana obras en las canalizaciones y propone aprovechar estar circunstancia para
acometer las labores de repavimentación y mejora de las calzadas previstas en las
inversiones financieramente sostenibles. 

La  Sra.  Roig  insiste  en  la  necesidad  de  arbitrar  las  medidas  que  resulten
necesarias para garantizar la seguridad en los locales utilizados como collas en las
fiestas de la Magdalena
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Y siendo las 20 horas y 20 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento,
por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo
cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo
junto al Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.
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